

Distribución Física Internacional/Ficha logística de Nicaragua

Acceso terrestre

Por: Legiscomex.com

Abril del 2017

Según la CIA, Nicaragua tiene 23.897 km de vías de acceso, dentro de las cuales hay 3.346 km de carreteras pavimentadas. En el país no existen autopistas extensas que tengan múltiples carriles, y que permitan movilizarse a altas velocidades.

La carretera más importante es la Panamericana, que permite conectar por medio de la frontera con Honduras hasta su frontera sur con Costa Rica; la gran parte del trayecto de la carretera es de dos carriles, pero cuando se ingresa a ciudades importantes se amplía a varios carriles.

Muchas carreteras se encuentran en mal estado, en condiciones muy irregulares, que hace necesario movilizarse dentro del país en vehículos altos o de doble transmisión, debido al lodo y los caminos sin pavimentar que hay durante el camino

Gráfica 1: Carretera Panamericana



Fuente: www.radionacional.com.pe